

Das Unternehmen Intel sorgt mit einem Flugtaxi in Hannover auf der CEBIT für Aufsehen. Die übergroße Drohne, die an einen Hubschrauber erinnert, könnte schon in ein paar Jahren Menschen in Ballungsräumen von Punkt A zu Punkt B bringen. Ein weiterer Hingucker: eine beeindruckende Dronenshow am späten Abend über dem Messe-Freigelände. Und auch das Thema Künstliche Intelligenz spielt beim CEBIT-Auftritt eine wichtige Rolle, so Intel-Deutschlandchef Christian Lamprecht im vorliegenden Interview/O-Ton-Paket.

Anmoderation:

Das Unternehmen Intel sorgt mit einem Flugtaxi in Hannover auf der CEBIT für Aufsehen. Die übergroße Drohne, die an einen Hubschrauber erinnert, könnte schon in ein paar Jahren Menschen in Ballungsräumen von Punkt A zu Punkt B bringen. Ein weiterer Hingucker: eine beeindruckende Dronenshow am späten Abend über dem Messe-Freigelände. Und auch das Thema Künstliche Intelligenz spielt beim CEBIT-Auftritt eine wichtige Rolle, so Intel-Deutschlandchef Christian Lamprecht im vorliegenden Interview/O-Ton-Paket. Reporter Tim Kuchenbecker hat ihn getroffen.